

Estimadas familias:

Ante las publicaciones aparecidas en redes sociales en el día de ayer, en las que se señala directamente y de forma anónima a un profesor del colegio por comportamientos inapropiados, queremos reiterar que a fecha de hoy (martes 11 de marzo), no nos consta ninguna denuncia referida a dichas acusaciones, ni por la vía legal ni por nuestros cauces internos.

Asimismo, queremos recalcar que todas las actividades que desarrollamos en el centro cumplen rigurosamente con el marco de Entorno Seguro de la Compañía de Jesús. Dentro de las numerosas medidas de prevención, sensibilización, formación e intervención, nos aseguramos de que ningún menor de edad permanezca en solitario con un adulto en un espacio cerrado (toda la información es pública y puede consultarse aquí: [entornoseguro.org](http://entornoseguro.org)).

Por último, reafirmamos nuestro compromiso total con el cuidado de todas las personas que forman parte de nuestra comunidad educativa. Seguiremos actuando con transparencia y colaborando con la justicia en todo lo que nos requiera.

Agradecemos vuestra confianza y recordamos que está disponible el correo [proteccion@jesuitas.es](mailto:proteccion@jesuitas.es) como canal confidencial para comunicar cualquier información relevante sobre una posible situación de abuso o maltrato. Animamos a quien disponga de ella a utilizar este canal o a acudir directamente a la justicia ordinaria.

Reiteramos nuestro agradecimiento por vuestra confianza y quedamos a vuestra disposición.

Un saludo,

Equipo Directivo